

**Postulat Marbacher: Betreuungsgutscheine für die ausserfamiliäre  
Kinderbetreuung**

**Eingang: 30.10.2008**

**Zuständiges Departement: Umwelt- und Sicherheitsdepartement**

**Antrag des Gemeinderates: Überweisung**

**Begründung**

Die Gemeinde Kriens unterstützt Eltern, die Kinder im Vorschulalter in Kindertagesstätten betreuen lässt, sofern diese einer Arbeit nachgehen und ein niedriges Einkommen belegen können.

Die heutige Zahlungsmodalität wurde von der Stadt Luzern übernommen. Die Stadt aber prüft in Zusammenarbeit mit dem Bund bereits eine verbesserte Variante des Auszahlungsmodus, besser bekannt unter dem Begriff "Betreuungsgutscheine". Sobald die Stadt Luzern im Rahmen eines Zwischenberichtes über den Pilotversuch eine mehrheitlich positive Bilanz ziehen kann, möchte der Gemeinderat auch den Zahlungsmodus in der Gemeinde Kriens anpassen. In diesem Sinne ist der Gemeinderat bereit, das Postulat entgegenzunehmen.

Kriens, 19. November 2008